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В соответствии с пунктом 2 части 1 статьи 14 Жилищного кодекса Российской Федерации, статьей 
27 Закона Ханты-Мансийского автономного округа - Югры от 06.07.2005 №57-оз «О регулировании 
отдельных жилищных отношений в Ханты-Мансийском автономном округе – Югре», статьей 3 Закона 
Ханты-Мансийского автономного округа – Югры от 07.07.2004 №45-оз «О поддержке семьи, мате-
ринства, отцовства и детства в Ханты-Мансийском автономном округе – Югре», постановлением 
Правительства Ханты-Мансийского автономного округа – Югры от 24.04.2006 №87-п «О нормативах 
средней рыночной стоимости  1 квадратного метра общей площади жилого помещения» (с измене-
ниями), пунктом 23 статьи 32 устава города Мегиона:                     

1.Внести в постановление администрации города от 21.09.2012 №2099 «Об установлении размера 
среднемесячного дохода и стоимости подлежащего налогообложению имущества, в целях признания 
граждан малоимущими и предоставления им жилых помещений по договорам социального найма», 
следующие изменения:

1.1.Подпункт 1.2. пункта 1 изложить в следующей редакции: 

№ 38 (спецвыпуск)

ПЯТНИЦА,
26 мая 
2023 г.

И.Г. АЛЧИНОВ
исполняющий обязанности

главы города Мегиона

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА 
ОТ 21.09.2012 №2099 «ОБ УСТАНОВЛЕНИИ РАЗМЕРА СРЕДНЕМЕСЯЧНОГО 

ДОХОДА И СТОИМОСТИ, ПОДЛЕЖАЩЕГО НАЛОГООБЛОЖЕНИЮ ИМУЩЕСТВА, 
В ЦЕЛЯХ ПРИЗНАНИЯ ГРАЖДАН МАЛОИМУЩИМИ И ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ИМ 

ЖИЛЫХ ПОМЕЩЕНИЙ ПО ДОГОВОРАМ СОЦИАЛЬНОГО НАЙМА»

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА МЕГИОНА 
от 18.05.2023 №846

«1.2.Среднемесячный доход, приходящийся на каждого члена семьи (одиноко проживающего 
гражданина) в размере, не превышающем двукратной величины прожиточного минимума, установ-
ленного в Ханты-Мансийском автономном округе - Югре в среднем на душу населения, для следую-
щих категорий граждан:

а)инвалиды I и II группы;
б)лица, имеющие детей-инвалидов.
в)неработающие, одиноко проживающие пенсионеры, достигшие возраста, установленного за-

конодательством Российской Федерации для назначения пенсии по старости, не имеющие членов 
семьи (супруга (и), детей, родителей (я), проживающих совместно с ними по месту жительства, в 
принадлежащем им жилом помещении на праве собственности;

г)многодетные семьи.».
1.2.Подпункт 1.3. пункта 1 изложить в следующей редакции:
«1.3.Стоимость находящегося в собственности и подлежащего налогообложению имущества на 

каждого члена семьи (одиноко проживающего гражданина) в размере, не превышающем пятнадца-
тикратную стоимость одного квадратного метра общей площади жилья установленную Региональной 
службой по тарифам Ханты-Мансийского автономного округа – Югры.».

2.Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования.
3.Контроль за выполнением постановления возложить на заместителя главы города.
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НОВОСТИ ОКРУГА

ГУБЕРНАТОР ЮГРЫ Наталья Комарова побывала с рабочим визитом на Южно-Приоб-
ском месторождении «Газпромнефть-Хантоса», где оценила социально-бытовые условия 
на промысле и приняла участие в торжественном открытии турнира «Спорт на вахте».

На Южно-Приобском месторождении построены современное общежитие, столовая на 
300 мест. Цифровые сервисы помогают вахтовикам бронировать жилье, заказывать еду, 
отслеживать результаты своих медицинских обследований. На промысле также действу-
ет многофункциональный спорткомплекс общей площадью 2500 квадратных метров, где 
можно регулярно тренироваться и проводить массовые спортивные мероприятия. Одно из 
них — турнир «Спорт на вахте».

«“Спорт на вахте” - это больше чем турнир, - отметила, обращаясь к присутствующим 
глава региона. - Это философия отношения к делу, к людям, это новый подход к тому, 
какой должна быть инфраструктура для работы, жизни специалистов на месторождении. 
Социальная ответственность здесь представлена в полной мере».

Также губернатор в ходе торжественного открытия турнира анонсировала новую номи-
нацию ежегодного регионального конкурса «Чёрное золото Югры» - «Лучший работодатель 
нефтегазового комплекса».

Генеральный директор «Газпромнефть-Хантоса» Сергей Фёдоров подчеркнул, что толь-
ко за последние два года на месторождениях в Югре построено пять столовых, семь обще-
житий, три спорткомплекса. «Сегодня на наших нефтепромыслах можно комфортно жить, 
правильно питаться, заниматься спортом, получать качественное медицинское сопрово-
ждение», — обозначил Сергей Фёдоров.

В этом году в соревнованиях турнира «Спорт на вахте» участвуют представители 16 
предприятий «Газпром нефти» из Югры, Ямало-Ненецкого автономного округа, Томской, 
Тюменской, Оренбургской, Московской, Ленинградской областей и Санкт-Петербурга.

Отметим, что первый турнир «Спорт на вахте» состоялся на Южно-Приобском месторо-
ждении в 2022 году. Он вошёл в число крупнейших спортивных проектов на месторожде-
ниях в России. Также турнир стал победителем первой Национальной премии в области 
развития корпоративного спорта, призёром федерального конкурса лучших проектов по 
ESG и корпоративной социальной ответственности People Investor.

В этом году турнир проводится во второй раз. Соревнования вахтовиков пройдут по 
пяти видам спорта: мини-футбол, баскетбол, настольный теннис, гиревой спорт и женский 
волейбол. В рамках турнира состоялись товарищеские матчи по мини-футболу и женскому 
волейболу между «Газпром нефтью» и командой правительства Югры.

ГУБЕРНАТОР ЮГРЫ Наталья Комарова провела заседание правительства автоном-
ного округа, в рамках которого была дана оценка ходу исполнения подпункта «в» пункта 5 
перечня поручений Президента Российской Федерации от 14 июня 2022 года.

В соответствии с поручением, руководителям субъектов Российской Федерации требо-
валось проработать вопрос о предоставлении средств многодетным семьям для компенса-
ции части стоимости обучения детей по образовательным программам среднего профес-
сионального образования на платной основе.

По словам Натальи Комаровой, с 1 января 2023 года, в соответствии с поручением 
Президента, в автономном округе введена дополнительная мера социальной поддержки 
многодетным семьям в виде компенсации стоимости платного обучения детей по образо-
вательным программам среднего профессионального образования в размере 50 %, но не 
более 40 000 рублей в календарном году.

ЛУЧШЕГО РАБОТОДАТЕЛЯ НЕФТЕГАЗОВОГО КОМПЛЕКСА 
ОПРЕДЕЛЯТ НА КОНКУРСЕ «ЧЁРНОЕ ЗОЛОТОЕ ЮГРЫ»

«Данная мера поддержки с начала года уже предоставлена 141 студенту», - подчеркну-
ла губернатор.

«Полноту исполнения подпункта “в” пункта 5 перечня поручений Президента Россий-
ской Федерации уже оценили на уровне аппарата Президента Российской Федерации. Оно 
снято с контроля в отношении правительства Югры, как исполненное в полном объеме», 
- отметила первый заместитель директора регионального департамента образования и 
науки Снежана Возняк.

ПРАВИТЕЛЬСТВО автономного округа в ходе очередного заседания одобрило внесе-
ние изменений в концепцию экологической безопасности Югры на период до 2030 года.

«Документ подготовлен в соответствии с моим поручением по итогам стратегической 
сессии “Реализация низкоуглеродной политики в Югре” 7 марта 2023 года в целях синхро-
низации концепции с актами Президента Российской Федерации, федеральными и регио-
нальными документами стратегического планирования», - обратила внимание губернатор 
Югры Наталья Комарова.

По словам исполняющего обязанности руководителя службы по контролю и надзору в 
сфере охраны окружающей среды, объектов животного мира и лесных отношений ЮгрыА-
лександра Бирюкова, изменениями предусмотрена актуализация целей, задач, основных 
разделов и плана мероприятий по реализации концепции.

«Изменения в концепцию разработаны в целях уточнения информации об экологиче-
ской ситуации в автономном округе, здесь указаны основные направления и превентивные 
меры, исходя из современных вызовов и поставленных задач. Установлена новая система 
ожидаемых результатов реализации концепции, исходя из национальных целей и стра-
тегических задач развития Российской Федерации, показателей региональных проектов 
национального проекта “Экология”», - подчеркнул Александр Бирюков.

План мероприятий по реализации концепции дополнен новыми направлениями: по ре-
гулированию вопросов формирования и ведения перечня научных коллективов и ученых, 
тем их научных исследований и разработок в области охраны окружающей среды. Кроме 
того, вводятся новые показатели реализации региональных проектов национального про-
екта «Экология». К 2030 году в два раза планируется уменьшить долю направленных на за-
хоронение твердых коммунальных отходов; увеличить с нуля до 50 % долю твердых комму-
нальных отходов, направленных на утилизацию; ликвидировать 17 объектов накопленного 
вреда окружающей среде - свалки и полигоны; выпустить в водные объекты более 130 млн 
молоди ценных и особо ценных пород рыб.

Напомним, что основными целями концепции экологической безопасности Югры на 
период до 2030 года являются сохранение и восстановление природной среды, обеспече-
ние качества природной среды, необходимой для благоприятной жизни населения и устой-
чивого развития экономики.

В ХОДЕ заседания правительства Югры, которое провела губернатор Наталья Кома-
рова, одобрено заключение меморандума о сотрудничестве с публичным акционерным 
обществом «Ростелеком» в области развития информационной инфраструктуры, предна-
значенной для поддержки проектов цифровой экономики.

Предметом меморандума является установление партнерских отношений и развитие 
долгосрочного, эффективного и взаимовыгодного сотрудничества сторон, направленного 
на реализацию проектов цифровой экономики.

СТУДЕНТЫ ИЗ МНОГОДЕТНЫХ СЕМЕЙ 
ПОЛУЧАЮТ КОМПЕНСАЦИЮ ЧАСТИ СТОИМОСТИ 

ОБУЧЕНИЯ ПО ПРОГРАММАМ СПО

В КОНЦЕПЦИЮ ЭКОЛОГИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ ЮГРЫ 
ВНЕСЕНЫ ИЗМЕНЕНИЯ

ПРАВИТЕЛЬСТВО ЮГРЫ ОДОБРИЛО ЗАКЛЮЧЕНИЕ 
НОВЫХ СОГЛАШЕНИЙ В СФЕРЕ 

ИНФОРМАЦИОННЫХ ТЕХНОЛОГИЙ
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НОВОСТИ ОКРУГА

«В фокусе сотрудничества - создание эффективных систем хранения, обработки боль-
ших объемов данных, развитие современной информационной инфраструктуры, предна-
значенной для поддержки проектов цифровой экономики, создание IT-инфраструктуры 
для “умного города”, промышленности, нефтегазодобычи, энергетики и сельского хозяй-
ства», - отметила глава региона.

Также среди направлений партнерства - создание условий для работы с большими 
объемами данных для обеспечения безопасности югорчан, совершенствование системы 
здравоохранения, цифровизации государственного управления и цифрового взаимодей-
ствия с гражданами.

Кроме этого, в рамках заседания принято решение о заключении трехстороннего со-
глашения о сотрудничестве между правительством Югры, Уральским федеральным уни-
верситетом имени первого Президента России Бориса Ельцина и Югорским государствен-
ным университетом.

В центре взаимных обязательств сотрудничество в области науки и образования, в 
том числе в сфере информационных технологий, взаимное участие в прикладных научных 
исследованиях в области развития информационных технологий, реализация совместных 
образовательных проектов и программ. Также среди направлений взаимодействия - об-
мен опытом, формирование предложений по внедрению современных методов обучения 
по направлению подготовки «Информационная безопасность».

«Оба документа планируются к подписанию на площадке XIV Международного IT-фо-
рума с участием стран БРИКС и ШОС, который пройдет в Ханты-Мансийске 6-7 июня», 
- подчеркнул директор департамента информационных технологий и цифрового развития 
Югры Павел Ципорин.

В ХОДЕ рабочей поездки в Москву губернатор Югры Наталья Комарова вместе с за-
местителем губернатора автономного округа Романом Генкелем, руководителем аппарата 
комиссии Государственного Совета Российской Федерации «Малое и среднее предприни-
мательство» Ильей Татьяниным провела заседание рабочей группы «Социальное предпри-
нимательство» комиссии Государственного Совета Российской Федерации по направле-
нию «Малое и среднее предпринимательство».

Мероприятие состоялось в преддверии Дня российского предпринимательства, кото-
рый отмечается 26 мая.

Приветствуя участников заседания, Наталья Комарова отметила, что Фонд поддержки 
социальных проектов провел исследование и анализ деятельности социальных предпри-
нимателей, работающих в 82 регионах России.

«По результатам исследования за 2022 год число социальных предпринимателей в 
субъектах Российской Федерации выросло на 26 %, по сравнению с прошлым годом» - 
обозначила Наталья Комарова.

Глава региона подчеркнула, что эксперты фонда внесли предложения по дополнитель-
ному развитию и организации государственного сопровождения деятельности социаль-
ных предпринимателей. Эксперты предложили изменить критерии установки льготной на-
логовой ставки для социальных предпринимателей - предоставить им преференции при 
осуществлении закупок на конкурсной основе. Также была отмечена необходимость фор-
мирования внедрения вариативности рынков сбыта и финансовой поддержки социальных 
предпринимателей.

Подводя итоги 2022 года, директор Фонда поддержки социальных проектов Наталья 
Кремнева проинформировала, что наибольшее количество социальных предпринимателей 
работает в Центральном федеральном округе. Югра занимает пятое место в числе десяти 
регионов-лидеров по количеству социальных предпринимателей.

В ходе заседания было отмечено, что автономный округ является одним из пилотных 
субъектов Российской Федерации, участвующих в апробации федерального закона «О го-
сударственном (муниципальном) социальном заказе на оказание государственных услуг». 
Государственный социальный заказ в автономном округе формируется по трем направле-
ниям деятельности из шести, обозначенных в федеральном законе:спортивная подготовка 
по неолимпийским видам спорта - шахматам, социальное обслуживание на дому, развитие 
туристского потенциала Российской Федерации, создание условий школьникам для обе-
спечения возможности путешествовать по Югре.

Опыт автономного округа в развитии рынков сбыта для социальных предпринимателей 
высоко оценила заместитель председателя комиссии по социальному предприниматель-
ству общероссийской общественной организации «ОПОРА РОССИИ» Наталья Чемакина, 
подчеркнув, что в Югре сформирован и реализуется комплексный подход к обучению 
предпринимателей, осуществляющих деятельность в социальной сфере. Большую роль в 
этом играет Школа социального предпринимательства, где отдельное внимание уделяет-
ся ведению деятельности в качестве негосударственного поставщика услуг в социальной 
сфере. За два прошедших года слушателями школы стали 648 участников.

Наталья Комарова отметила, что автономный округ с июня 2023 года увеличит перечень 
услуг, которые могут быть оказаны в рамках федерального закона «О государственном 
(муниципальном) социальном заказе на оказание государственных услуг». Планируется 
внедрять социальный заказ по реализации дополнительных образовательных программ.

Далее эксперты и представители отрасли обсудили условия государственной под-
держки, необходимые для развития социального предпринимательства, меры по развитию 
рынков сбыта, перспективы совершенствования законодательства, утвердили план работы 
рабочей группы «Социальное предпринимательство» на 2023 год. План работы предусма-
тривает в том числе дальнейшее развитие рынков сбыта для социальных предпринима-
телей, развитие института социального предпринимательства на основе некоммерческих 
организаций, тиражирование практики внедрения регионального стандарта развития со-
циального предпринимательства на все регионы Российской Федерации.

ГУБЕРНАТОР ЮГРЫ Наталья Комарова провела традиционные встречи с представи-
телями депутатских фракций политических партий в думе Югры: «Единая Россия», КПРФ, 
ЛДПР, «Российская партия пенсионеров за социальную справедливость».

С заместителем депутатской фракции от политической партии «Единая Россия» Ната-
льей Западновой обсудили готовность к началу летней оздоровительной кампании.

Наталья Комарова отметила, что по программам, предложенным правительством 
Югры, в этом году отдохнут не только юные жители автономного округа, но и не менее 
тысячи детей города Макеевки Донецкой Народной Республики, соглашение о сотрудни-
честве с которой заключено между правительством Югры и администрацией города Ма-
кеевки.

Директор департамента социального развития автономного округа Тереза Пономарева 
отметила, что на базе 28 учреждений социального обслуживания Югры будут организова-
ны летние оздоровительные смены, курсы реабилитации для трех тысяч детей с ограни-
ченными возможностями здоровья. Тысяча путевок приобретена для оздоровления детей 
из семей, оказавшихся в трудной жизненной ситуации. Впервые в автономном округе ор-
ганизуется отдых детей, чьи родители находятся или находились в зоне специальной воен-

ной операции. Для них приобретена тысяча путевок на Черноморское побережье Кавказа, 
в Башкирию, Тюменскую область. Путевки в пришкольные лагеря Югры для детей, чьи 
родители участвуют в специальной военной операции, будут также предоставляться орга-
нами местного самоуправления бесплатно. Наталья Западнова поблагодарила специали-
стов региональных органов власти за хорошую организацию работы, отметив эффектив-
ное взаимодействие при решении совместных вопросов, умение оперативно реагировать 
на возникающие запросы югорчан.

С руководителем депутатской фракции ЛДПР Виктором Сысуном обсуждался вопрос 
о возможности создания единого билета, обеспечивающего перевозку пассажиров не-
сколькими видами общественного транспорта в летний период. Единый билет позволил 
бы югорчанам, выезжающим из отдаленных населенных пунктов к аэропортам Сургута, 
Нижневартовска, Ханты-Мансийска, приобретать один билет на все виды общественного 
транспорта (автомобильный, железнодорожный, речной),которыми они предполагают вос-
пользоваться.

Директор департамента дорожного хозяйства и транспорта Югры Александр Лебедев 
отметил, что департаментом совместно со Сбербанком России разработан пилотный про-
ект «СберТройка», который стартует в ближайшее время в Нижневартовске. «Проект будет 
работать три месяца, потом мы его проанализируем и в 2024 году перейдем на мультимо-
дальные перевозки пассажиров», - подчеркнул руководитель ведомства. - Мы соединим 
речной пассажирский транспорт, межрегиональные перевозки в единую систему».

Наталья Комарова подчеркнула, что Нижневартовск, как пилотная площадка, выбран не 
случайно. «В городе находится международный аэропорт. В настоящее время в муниципа-
литете успешно реализуется комплексный пилотный проект по оптимизации маршрутной 
сети городского транспорта. Проекты дополняют друг друга», - отметила глава региона.

С депутатом думы Югры, членом депутатской фракции политической партии «Комму-
нистическая партия Российской Федерации» Александрой Глотовой обсудили вопросы 
здравоохранения.

Наталья Комарова отметила, что в регионе ведется работа по привлечению в Югру 
медицинских работников. Также департаменту здравоохранения автономного округа пору-
чено разработать регламент о предоставлении безотказной медицинской помощи югорча-
нам, даже в том случае, если в медицинских учреждениях населенных пунктов по каким-то 
причинам нет нужного специалиста. «Каждый житель автономного округа должен быть 
уверен, что, если в какой-то поликлинике нет нужного специалиста, значит его безотказно 
примут и окажут услугу в другом медицинском учреждении. Важно знать, куда именно каж-
дый из нас может обратиться за помощью» - подчеркнула глава региона. Наталья Комаро-
ва поручила региональному департаменту здравоохранения ускорить процесс разработки 
соответствующего документа и довести информацию до югорчан.

В ходе встречи с депутатскими фракциями также обсуждались вопросы переселения 
граждан из ветхого и аварийного жилья, строительство и реконструкция школ, развитие 
инклюзивного образования и другие темы.

ГУБЕРНАТОР ЮГРЫ Наталья Комарова провела заседание координационного совета 
по вопросам возведения объектов капитального строительства, влияющих на достижение 
показателей национальных проектов и проектного комитета автономного округа.

Одним из ключевых пунктов повестки стал анализ текущих результатов рейтингового 
голосования по выбору общественных территорий муниципальных образований, подле-
жащих благоустройству в первоочередном порядке в 2024 году в рамках национального 
проекта «Жильё и городская среда».

В настоящее время жители автономного округа продолжают участвовать во всерос-
сийском онлайн-голосовании граждан по выбору общественных территорий, подлежащих 
благоустройству. Голосование проходит в 14 муниципальных образованиях Югры и прод-
лится до 31 мая. Для организации участия в мероприятии муниципальные образования 
зарегистрировались на федеральной платформе горсреда.ру.

Наталья Комарова отметила, что на 21 мая 2023 года проголосовали 102 120 югорчан.
«В первую очередь в 2024 году будут благоустраиваться общественные территории по 

тем проектам, которые наберут наибольшее число голосов. Голосование проводится для 
югорчан и в интересах граждан. Важно показать, что мы заинтересованы в благоустрой-
стве родных городов и поселков», - подчеркнула Наталья Комарова. - Призываю жителей 
Югры принять участие в голосовании, сделать свой выбор».

В ходе заседания состоялась общественная приемка врачебной амбулатории в селе 
Леуши Кондинского района, построенной в рамках реализации федерального проекта 
«Модернизация первичного звена здравоохранения».

Отметим, что строительство медицинского учреждения завершено на три месяца рань-
ше срока. Общая площадь амбулатории - 540 квадратных метров. Учреждение рассчитано 
на 26 посещений в смену, включает в себя дневной стационар на четыре койки, девять 
врачебных кабинетов для приема пациентов и оказания медицинских услуг.

«Медицинское учреждение соответствует всем современным требованиям и стандар-
там. Установлено, смонтировано все технологическое оборудование. Созданы комфорт-
ные условия для врачей и пациентов, в том числе, для людей с ограниченными возможно-
стями, маломобильных граждан», - отметила заведующая врачебной амбулаторией Ольга 
Кудина.

Директор департамента здравоохранения Алексей Добровольский проинформировал, 
что в данном медицинском учреждении предусмотрена возможность использования теле-
медицины. «Условия для дистанционного консультирования и мониторирования состояния 
пациентов будут своевременно организованы», - подчеркнул руководитель ведомства.

Далее участники заседания оценили ход исполнения графика производства работ на 
строительстве фильтровальной станции в Нефтеюганске. Глава города Нефтеюганска 
Эьвира Бугай доложила, что объект готов на 72 %, работа осуществляется в соответствии 
с графиком.

В ходе заседания рассмотрели текущие результаты по возведению центральной окруж-
ной больницы на 1 100 коек в городе Нижневартовске.

«В настоящее время ведутся работы по чистовой отделке помещений, устройству ин-
женерных сетей. На объекте продолжается работа по монтажу технологического и ме-
дицинского оборудования. В работе задействованы в 240 специалистов, в том числе 20 
проводят монтаж оборудования и тестовые испытания», - отметил заместитель директор 
департамента строительства и жилищно-коммунального комплекса Югры Виталий Фен-
ский.

В рамках повестки заседания участники обсудили реализацию мероприятий, пред-
усмотренных дорожной картой по защите прав граждан - участников долевого строитель-
ства в Югре.

«Работы по завершению строительства проблемных объектов продолжаются. Во всех 
домах ведутся строительно-монтажные работы, осуществляется поставка материалов. Два 
объекта находятся в высокой степени готовности - дом №1 ЖК “Любимый” в Сургуте и 
дом № 49/2 в 5 микрорайоне Нефтеюганска», - доложил исполнительный директор Фонда 
защиты прав граждан - участников долевого строительства Югры Михаил Павлов.

По материалам 
Департамента общественных, внешних связей 

и молодежи Югры

ЧИСЛО СОЦИАЛЬНЫХ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ В РОССИИ 
В 2022 ГОДУ ВЫРОСЛО НА 26 ПРОЦЕНТОВ

НАТАЛЬЯ КОМАРОВА ПРОВЕЛА ВСТРЕЧУ 
С ДЕПУТАТСКИМ ФРАКЦИЯМИ ОКРУЖНОЙ ДУМЫ

ЖИТЕЛИ ЮГРЫ ГОЛОСУЮТ ЗА ПРОЕКТЫ 
ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ ТЕРРИТОРИЙ
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НОВОСТИ ОКРУГА

В СУРГУТЕ, Советском районе и Нягани открылись женские клубы «Ты можешь все», 
в которых югорчанкам будут помогать найти свое место в жизни и оказывать психологи-
ческую поддержку. Как сообщили в пресс-службе «Единой России», до конца мая сообще-
ства будут открыты в 18 муниципалитетах Югры.

Клубы открываются в рамках партийного проекта «Женского движения» и «Националь-
ной стратегии действий в интересах женщин 2023-2030» совместно с центром занятости 
населения.

Главная цель - развитие трудового потенциала женщины, помощь в трудоустройстве, 
переобучении по востребованной специальности, открытии собственного бизнеса и пси-
хологическая поддержка. Участницами клуба могут стать югорчанки любого возраста и 
образования.

Для Команды Югры важно, чтобы все реализуемые проекты улучшали жизнь людей, 
поэтому планы мероприятий формируются с учетом всех пожеланий членов клубов. Так, в 
Сургуте в день открытия клуба, активистки обсудили план работы на 2023 год, организова-
ли дискуссионную площадку в формате «Вопрос-ответ».

Как отметила руководитель фракции «Единая Россия» в Думе Югры, региональный ко-
ординатор партийного проекта «Женское движение» Наталья Западнова, «Ты можешь всё» 
- это не просто название клуба, это девиз для «Женского движения» Единой России.

«Здесь будут проводиться различные образовательные семинары и обучающие прак-
тики. Кроме того, планируется совместная работа по реализации интересных проектов: по 
трудоустройству, переобучению и наставничеству. Сегодня как никогда важно объединять 
усилия и помогать в реализации женского потенциала», - подчеркнула Наталья Западнова.

Участница партийного проекта из Нягани Татьяна Подтынная считает, что проект помо-
жет многим жительницам региона.

«Для решения своих проблем, связанных с работой, обязательно нужно принимать уча-
стие в мероприятиях, общаться, искать возможности решения, в частности, финансовых 
проблем и не замыкаться в себе», - считает югорчанка.

УПРАВЛЯЮЩИЙ отделением Фонда пенсионного и социального страхования России 
по Югре Татьяна Зайцева перед началом сезона летнего отдыха напомнила о возможности 
компенсации проезда к месту отдыха и обратно для неработающих пенсионеров, прожива-
ющих в районах Крайнего Севера и приравненных к ним местностях. Под льготу подпадает 
отдых в любой точке России. Если место отдыха находится в другой стране, Социальный 
фонд компенсирует проезд только до границы.

«Один раз в два года неработающие пенсионеры, получающие страховую пенсию по 
старости или инвалидности, фактически проживающие в районах Крайнего Севера и при-
равненных к ним местностях, имеют право на компенсацию расходов стоимости проезда 
по России к месту отдыха и обратно», - рассказала Татьяна Зайцева.

Компенсацию можно получить за проезд на любом транспорте: самолете, поезде, ав-
тобусе, или корабле. Спикер обратила внимание на то, что с конца августа прошлого года 

расширился перечень видов транспорта, на котором можно доехать до места отдыха и 
получить возмещение фактических затрат.

«С прошлого года действует компенсация расходов на бензин, газ или другое топливо, 
если пенсионер отправился на отдых на своем автомобиле», – добавила Татьяна Зайцева.

Получить льготу можно по одному из двух вариантов на свое усмотрение. Первый ва-
риант - заранее обратиться в Социальный фонд перед поездкой и получить талон, по ко-
торому выдадут бесплатные билеты на проезд.

Второй способ, более популярный в Югре - купить билеты самостоятельно и затем 
получить в фонде компенсацию понесенных расходов.

В каждом случае сумма компенсации не будет превышать стоимости проезда в эко-
ном-классе.

Чтобы получить данную компенсацию, неработающий пенсионер может обратиться лич-
но в территориальный орган СФР по месту жительства, либо через МФЦ, либо через почту.

Также получить возмещение фактически потраченных средств на проезд к месту отдых 
и обратно можно не выходя из дома через портал Госуслуги.

Чтобы получить эту услугу в электронном виде, пенсионеру нужно зайти в свой Лич-
ный кабинет на Госуслугах, выбрать раздел «Пособия. Пенсия. Льготы». Нажать на вкладку 
«Компенсация проезда на отдых пенсионерам Крайнего Севера» и заполнить предложен-
ную форму, приложив фотографии или сканы проездных билетов. Отправить заявление и 
дождаться решения специалистов.

«Заявление будет рассмотрено в течение 10 рабочих дней. При положительном реше-
нии деньги перечисляются вместе с другими выплатами Социального фонда. Например, 
на счет в банке или почтовым переводом», - отметила Татьяна Зайцева.

Для получения компенсации в виде предоставления проездных документов необходи-
мо будет предоставить заявление о компенсации с указанием места отдыха и документ, 
удостоверяющий личность заявителя.

Чтобы получить компенсацию в виде возмещения фактически произведенных расхо-
дов, также понадобится заявление о компенсации с указанием места отдыха и с представ-
лением проездных документов и документ, удостоверяющий личность заявителя.

Если пенсионер к месту отдыха и обратно ездил на личном автомобиле, то к заявлению 
прилагаются документы на автомобиль, чеки автозаправочных станций на оплату израс-
ходованного топлива, и справка о средней стоимости проезда к месту отдыха и обратно 
железнодорожным транспортом в плацкартном вагоне пассажирского поезда, актуальной 
на соответствующие даты.

При подаче электронного заявления гражданину потребуются: фото или скан билетов; 
сведения о сумме расходов; справка о стоимости проезда по маршруту, если гражданин 
выбрал места более высокой категории стоимости.

Бланки заявлений можно скачать на официальном сайте Социального фонда России 
https://sfr.gov.ru/ в разделе Пенсионерам, Компенсация проезда к месту отдыха и обратно 
пенсионерам, проживающим в районах Крайнего Севера и приравненных к ним местностях.

По данным Отделения Социального фонда России по Югре, с начала года 1 422 не-
работающих пенсионеров нашего региона подали электронные заявления о компенсации 
проезда на отдых.

Всего в прошлом году ОСФР по Югре оказал услугу по возмещению расходов за про-
езд на отдых 38,9 тыс. югорским неработающим пенсионерам на сумму 567,8 млн. рублей.

В 2023 году свыше 8,7 тысяч пенсионеров получили компенсацию проезда к месту 
отдыха и обратно на сумму 115 миллионов рублей.

В ПРОЦЕДУРУ ЕГЭ внесены некоторые изменения. О них сообщает «Югра-ТВ» со 
ссылкой на заведующего региональным Центром оценки качества образования региона 
Александра Фомина.

Сканирование экзаменационных материалов ЕГЭ теперь будет происходить в той же 
аудитории, где и проводился экзамен. Получать задания будут по защищённым каналам 
через интернет.

Отметим, ранее сканирование происходило в специальном штабе, а задания выдавали 
с электронного носителя.

Как сообщил Александр Фомин, недалеко то время, когда за учениками в аудитории 
будут следить нейросети. Это связано со стремительным развитием цифровых техноло-
гий.

Напомним, сегодня выпускники сдают ЕГЭ по трем дисциплинам — географии, литера-
туре и химии. Всего за парты для сдачи единого государственного экзамена в Югре сядут 
более 10 тысяч одиннадцатиклассников. Пункты проведения ЕГЭ оснащены камерами ви-
деонаблюдения, ход экзамена контролируют более тысячи общественных наблюдателей.

ИЗМЕНЕНИЯ в Концепцию экологической безопасности внесло накануне правитель-
ство Югры.

Как отметила губернатор Наталья Комарова, Концепция приводится в соответствие 
с федеральными и региональными документами стратегического планирования. В числе 
прочего в них содержатся поручения губернатора по итогам стратегической сессии «Реа-
лизация низкоуглеродной политики в Югре», состоявшейся 7 марта этого года.

«Наша Концепция также синхронизируется с актами президента Российской Федера-
ции. Проектом предусмотрена актуализация целей, задач, основных разделов и плана ме-
роприятий по реализации этого документа», – отметила глава региона.

Исполняющий обязанности руководителя региональной Службы по контролю и надзору 
в сфере охраны окружающей среды, объектов животного мира и лесных отношений Алек-
сандр Бирюков сообщил, что коррективы в документ вносятся для уточнения информации 
о текущей экологической ситуации в автономном округе.

«В Концепции предусмотрены основные направления и меры, разработанные исхо-
дя из современных вызовов и поставленных задач в сфере обеспечения экологической 
безопасности. Основные цели – сохранение и восстановление природы, обеспечение ка-
чества окружающей среды, необходимого для благоприятной жизни населения и устой-
чивого развития экономики, эффективное обращение с отходами производства и потре-
бления, ликвидация накопленного вреда окружающей среде вследствие хозяйственной 
и иной деятельности, сбалансированное природопользование в условиях возрастающей 
экономической активности и глобальных изменений климата», – подчеркнул Александр 
Бирюков.

Для исполнения поручений губернатора по итогам стратегической сессии план по ре-
ализации Концепции дополнен новыми направлениями. В их числе регулирование вопро-
сов по формированию и ведению перечня научных коллективов и ученых, тем их научных 
исследований и разработок в области охраны окружающей среды.

Ранее соответствии с поручением губернатора правительство Югры включило в план 
мероприятий – дорожную карту по снижению патогенного воздействия на климат до 2030 
года направление по сокращению выбросов парниковых газов в результате деятельности 
жилищно-коммунального комплекса и домохозяйств.

В ЮГРЕ ОТКРЫЛИСЬ ТРИ ЖЕНСКИХ КЛУБА 
«ТЫ МОЖЕШЬ ВСЕ»

ПЕНСИОНЕРАМ-СЕВЕРЯНАМ НАПОМНИЛИ 
О ВОЗМОЖНОСТИ ПОЛУЧИТЬ КОМПЕНСАЦИЮ 

ЗА ПРОЕЗД К МЕСТУ ОТДЫХА И ОБРАТНО

ЖИТЕЛИ ЮГРЫ УЗНАЛИ ОБ ИЗМЕНЕНИЯХ 
В СИСТЕМЕ ПРОВЕДЕНИЯ ЕДИНОГО ГОСЭКЗАМЕНА

В ЮГРЕ СОСТАВЯТ СПИСОК УЧЕНЫХ, ИССЛЕДУЮЩИХ 
ВОПРОСЫ ОХРАНЫ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ
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В ЖИЛОМ комплексе Голд Фиш в Сургуте до конца года достроят школу-детский сад 
на 300 мест. Об этом стало известно в ходе партийного десанта на объекте, включенном в 
«Карту развития Югры» - региональный компонент Народной программы «Единой России».

Выстраивать современную систему образования — задача, которую решает Команда 
Югры. Так, до конца 2023 года в Сургутском жилом комплексе Голд Фиш запланирован 
ввод в эксплуатацию школы-детского сад на 100 учащихся и 200 воспитанников. Общая 
площадь здания почти 22 тысячи квадратных метров.

На текущий момент строительная готовность объекта составляет 33%. Подготовитель-
ные работы здесь полностью завершены. Проводится возведение здания, устройство моно-
литных стен, перекрытий и лестничных клеток. Согласно проекту, в учреждении будут обору-
дованы бассейн, теневые прогулочные веранды, кабинеты, актовый и спортивный зал.

«В нашем городе строится новый микрорайон. Здесь крайне необходима вся соци-
альная структура. Команда Югры оценила ход строительства школы-детского сада и с не-
терпением ждёт его открытия», - пояснил исполнительный секретарь местного отделения 
«Единой России» Роман Северчуков.

Депутат, член фракции «Единая Россия» в Думе Югры Ирина Урванцева также отмети-
ла, что современная городская инфраструктура - один из ключевых вопросов, отмеченных 
на Карте развития Югры.

«Детские сады и школы в шаговой доступности от дома - это комфорт и безопасность 
маленьких сургутян и их родителей. Особенно важно, что при застройке новых микрорайо-
нов учитывается один из наиболее актуальных запросов горожан - обеспеченность места-
ми в дошкольных образовательных учреждениях для детей», - рассказала представитель 
Команды Югры.

Ранее UGRA-NEWS.ru сообщал, что в Приобье в 2024 году достроят школу, которая 
позволит перевести всех учеников поселка на одну смену.

ГУБЕРНАТОР ЮГРЫ Наталья Комарова побывала на Южно-Приобском месторожде-
нии «Газпромнефть-Хантоса». Глава региона посмотрела, в каких условиях живут и тру-
дятся нефтяники, и приняла участие в торжественном открытии турнира «Спорт на вахте».

На промысле создана полноценная социальная инфраструктура: построены современ-
ное общежитие, столовая на 300 мест, недавно открылся магазин-кафе G-Drive. Цифровые 
сервисы помогают вахтовикам бронировать жилье, заказывать еду, отслеживать результа-
ты своих медицинских обследований. 

Также здесь действует многофункциональный спорткомплекс, где можно не только ре-
гулярно тренироваться, но и проводить массовые спортивные мероприятия. Одно из них 
– турнир «Спорт на вахте».

«Это больше чем турнир. Это философия отношения к делу, к людям; это новый подход 
к тому, какой должна быть инфраструктура для работы, жизни на месторождении. Соци-
альная ответственность здесь представлена в полной мере», – оценила увиденное Наталья 
Комарова.

В этом году в соревнованиях участвуют представители 16 предприятий «Газпром неф-
ти» из ХМАО, ЯНАО, Томской, Тюменской, Оренбургской, Московской, Ленинградской 
областей и Санкт-Петербурга. Сильнейших определят в мини-футболе, баскетболе, на-
стольном теннисе, гиревом спорте и женском волейболе. Для участников четырехдневного 
турнира также организовали интеллектуальный спортивный «Квиз на вахте» и лекторий.

По словам генерального директора «Газпромнефть-Хантоса» Сергея Фёдорова, ком-
пания уделяет большое внимание совершенствованию качества жизни людей во время 
пребывания на вахте.

«Только за последние два года мы построили на месторождениях в Югре пять сто-
ловых, семь общежитий, три спорткомплекса. Сегодня на наших нефтепромыслах можно 
комфортно жить, правильно питаться, заниматься спортом, получать качественное меди-
цинское сопровождение. Развитая инфраструктура дает возможность реализовывать такие 
проекты, как «Спорт на вахте». Этот турнир, объединяющий коллег из разных регионов, 
стал важным элементом корпоративной культуры», – рассказал Сергей Федоров.

Напомним, первый турнир «Спорт на вахте» состоялся на Южно-Приобском месторо-
ждении в 2022 году. Он вошел в число крупнейших спортивных проектов, реализованных 
на месторождениях на территории РФ (150 участников, 1400 зрителей на площадках и 4000 
онлайн-болельщиков). Также турнир стал победителем первой Национальной премии в об-
ласти развития корпоративного спорта, призером федерального конкурса лучших проектов 
по ESG и корпоративной социальной ответственности People Investor.

В ОБЩЕСТВЕННОЙ ПАЛАТЕ ЮГРЫ поддержали инициативу по развитию в автоном-
ном округе межмуниципального железнодорожного сообщения.

Отметим, что с соответствующим поручением к департаменту дорожного хозяйства и 
транспорта выступила губернатор Югры Наталья Комарова. Главе ведомства Александру 
Лебедеву поставлена задача проработать возможность запуска электричек между окруж-
ными агломерациями.

Инициативу глава региона озвучила на этой неделе в ходе стратегической сессии по 
пространственному развитию территорий в Югорске. Новому главе департамента до-
рожного хозяйства и транспорта вместе со своей командой предстоит проанализировать 
пригородное пассажирское сообщение на территории региона, просчитать возможности 
организации межмуниципальных железнодорожных маршрутов и потенциальный пассажи-
ропоток по всем видам транспорта, и по итогам проведенного анализа подготовить кон-
кретные предложения по запуску маршрутов электричек между городами округа.

Наталья Комарова готова обсудить подготовленные ведомством предложения по запу-
ску маршрутов электричек на уровне руководства РЖД. Запуск таких маршрутов позволит 
разгрузить автодороги, снизить число автомобильных аварий и, самое главное, сократить 
время пути для жителей округа.

Общественники поддерживают мнение экспертов в том, что расширение межмуни-
ципального железнодорожного сообщения создаст условия для реального развития вну-
треннего туризма в округе, повысит доступность товаров для жителей за счет сокращения 
логистического плеча. Перспективы подтверждает то, что многие жители округа и сегодня 
активно посещают другие югорские города, к примеру, в Сургут или Нижневартовск ездят 
за покупками, а в Когалым или Ханты-Мансийск – на отдых.

Как отмечает член комиссии по жилищно-коммунальному комплексу, строительству, до-
рогам и экологической безопасности Общественной палаты Югры Наталия Пономаренко, 
реализация такого проекта предоставит больше выбора в выборе транспортных маршрутов 
жителям не только больших городов, но и поселений. Кроме того, развитие транспортной 
доступности как правило означает повышение экономической активности в регионе.

«Развитие транспортного сообщения между муниципалитетами даст больше возможно-
стей для перемещения по региону людям, живущим в небольших населенных пунктах, че-
рез которые проходят железнодорожные магистрали. Это действительно открывает боль-
ше возможностей для внутреннего туризма, сокращает время в пути. Это удобный способ 
передвижения. Думаю, еще предстоит оценить уровень востребованности такого вида 
транспорта, просчитать пассажиропоток и другие параметры. Безусловно, для какой-то 
части населения автомобильный транспорт остается наиболее предпочтительным. В то же 
время расширение выбора – это всегда в плюс. Ведь во многих районах альтернативы ав-
томобилям попросту нет, аэропорты тоже есть далеко не везде. Поэтому могу сказать, что 
идея, безусловно, очень хорошая и имеет перспективы», – отметила Наталия Пономаренко.

Добавим, что губернатор Наталья Комарова продвигает проект строительства до 2035 
года железнодорожных веток «Обская - Полуночное» и «Приобье - Ханты-Мансийск - Пыть-
Ях», которые свяжут между собой все ключевые муниципалитеты региона.

Ранее мы сообщали о том, что по итогам прямой линии губернатора региона Натальи 
Комаровой с жителями автономного округа стало известно, что время пути из Березово в 
Ханты-Мансийск и обратно водным транспортом сократится на два часа, а строительство 
нового моста через Обь в районе Сургута сейчас находится на этапе устройства опор и свай.

По материалам ugra-news.ru

В НОВОМ МИКРОРАЙОНЕ СУРГУТА ДО КОНЦА ГОДА 
ДОСТРОЯТ ШКОЛУ-ДЕТСКИЙ САД НА 300 МЕСТ

ГУБЕРНАТОР ЮГРЫ ДАЛА СТАРТ ТУРНИРУ 
«СПОРТ НА ВАХТЕ»

В ЮГРЕ РАЗРАБОТАЮТ ПРОЕКТ ЗАПУСКА 
МЕЖМУНИЦИПАЛЬНЫХ ЭЛЕКТРИЧЕК


